



BIKE-AID e.V. · Heinrich-Barth-Straße 28 · D-66115 Saarbrücken

An die Vertreter der Presse

Pressemitteilung BIKE AID e.V.

12. März 2014

Erster Erfolg für das BIKE AID Radsport Team in Zentralafrika

Das neue saarländische Profiteam BIKE AID hat in der noch jungen Saison seinen ersten Erfolg bei einer internationalen Rundfahrt eingefahren. Der Namibianer Dan Craven konnte auf der zweiten Etappe der Tour de Cameroun einen zweiten Platz belegen. Dies gelang ihm durch die gute Vorarbeit seiner Teamkollegen. Im Sprint des Hauptfeldes wurde er zuletzt durch den amtierenden Saarlandmeister Patrick Lechner unterstützt, der dadurch noch einen 5. Platz belegen konnte. Das BIKE AID Team bestreitet die Rundfahrt des Internationalen Kalenders des Weltradsportverbandes in Zentralafrika vom 09. bis 18. März.

Wenige Tage zuvor war das Team zu drei Eintagesrennen in der Westsahara zugegen. Eine außergewöhnliche Erfahrung für die Fahrer des Teams in einer Region, mit einer politisch besonderen Lage. Die Jungs hatten unter dem harten Wüstenwind sehr zu leiden, waren aber auch beeindruckt von den Erlebnissen in einem völlig fremden Land. Unter dem sechsköpfigen Aufgebot des Teams befanden sich mit Michael Hümbert, Timo Schäfer und Matthias Schnapka auch drei Saarländer.

Eric Haus, 1. Vorsitzender des Vereins BIKE AID e.V., erklärt: „Wir sind begeistert davon, dass wir aus unserem Verein eine so internationale Idee entwickeln konnten. Ein saarländisches Profiteam, das einzige Vereinsgeführte Team dieser Art, repräsentiert uns in der ganzen Welt, dies auch erfolgreich und mit einem nachhaltigen Anliegen.“

Anzahl Wörter: 216

Anzahl Zeichen: 1.472

Bildmaterial Westsahara (Urhebernachweis „Riccardo Scanferla“) und weitere Bilder wie Fahrerportraits (Urhebernachweis „BIKE AID“):

www.dropbox.com/sh/vf1qr9076sbvgvi/eajF065ZL8

Rundfahrt Tagebuch zur Tour de Cameroun von Dan Craven auf Radsport News:

www.radsport-news.com/sport/sportthema_1498.htm

Erlebnisbericht aus der Westsahara:

www.bike-aid.de/d1303_wstensand-im-getriebe--radrennen-in-der-westsahara.html

BIKE-AID e.V.
Heinrich-Barth-Straße 28
D-66115 Saarbrücken
Internet: www.bike-aid.de
E-Mail: info@bike-aid.de

Vorstand: Eric Haus, Uwe Kuntz, Steffen Gross, Ulrich Geber
Vereinsregister: 4942 · Amtsgericht Saarbrücken · Steuer-Nr. 040/140/26296
Bankverbindung: Sparkasse Saarbrücken BLZ 590 501 01
Vereinskonto: 735 050 · Spendenkonto: 735 035